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. XI V. Gcsetzgebungspcriode 

A N...E • .B A G E 

der Abgeordne ten Dipl. Ing. Dr. Lei tner, DDr. König; l-Io..,f{(Jiel 

und Genossen 

an den Bundeskanzler 

betre~fend Personalentwicklung 

Im Rechnungshofausschuß konn.te anläßlich der Behandlung des 

Bundesrechnungsabschlusses 1976 kein genauer Überblick 

über die Personalentwicklung in allen Ressorts gewonnen 

werden, weil zum Teil die Bundesminister keine genauen 

Angaben machen konnten. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundeskanzler folgende 

Anfrage: 

1) Wie hoch war der Personalstand laut Dienstpostenplan 

und der tatsächliche Stand der Beschäftigten in Ihrem 

Ressorts 1970, 1976 und 1977 ? 

2) ""ie hoch war der Personalstand laut Dienstpostenplan 

und der tatsächliche Stand der Beschäftigten in der 

Zentralstelle 1970, 1976 und 1977 ? 

J) 'Wie viele Überstu.1l.den wurden in Ihrem gesamten 

Ressort 1975, 1976 und 1977 geleistet? 

4) 'iie vielen Normalarbei tskräften entsprich·" diese 

Überstundenleistung ? 

5) Wie viele Dienstposten ~ür Reinigungspersonal 'wurden 

durch die Vergabe dieser Arbeiten an private Reini~1ngs

~ir~e~ seit 1970 eingespart? 

6) Welche Maßnahmen auf dem Gebiet der Verllal tungsre~orm 

wurden in Ihrem Ressort getroffen? 
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